

ねら

～あなたのお金が狙われています～

「市職員」をかたる不審な

電話に注意してください！

これはサギの電話です！ご注意を！



6月中旬、「市職員になりすました不審な電話があった」との情報
が市役所に寄せられました。

(※今回は、電話を受けた方が不審であると感じて市役所へ電話されたケースです。)

今回のサギ手口は？



①市役所の社会保険部局の職員を名乗る男性より、「介護
保険料に還付金が生じており、平成 29 年から今年の 3
月まで月 600 円ずつ多くもらっている状況である。払
い戻しできる旨の書類を以前発送しているが、こちら
に文書が届いていない」などとかたる電話があった。

②相談者は不審に感じたため電話を切ったが、実際に保
険料に還付が生じているのか市役所に確認すると、還
付金等は発生していないことが判明した。

※皆さん、これはサギの電話です。ご注意を！！

サギにあわないためのポイント！



- 1 市職員が直接市民に電話をかけ、お金が戻ることや金融機関のキャッシュカ
ードの暗証番号を聞いたり、通帳等の提示や A T M へ行って操作を求めること
は絶対にありません。
- 2 市職員が各家庭へ訪問する際は、必ず所属と氏名を名乗り、身分証を携帯し
ています。

少しでも不審と思ったら

対応しないですぐに電話を！

●室蘭警察署

(☎46 - 0110)

●登別市消費生活センター

(☎85 - 3491)